
Johannes Dill ist Bezirksmeister bei den Herren! 
Platz 2 für Jennifer Blickle bei den U18 und Eduard Wank bei den Senioren C! 

Mit einem grandiosen Ergebnis von 998 (651/347/3) LP im Endlauf konnte sich Johannes 
knapp mit drei Holz Vorsprung vor den Zweitplatzierten setzen! Auch Eddi legte nochmal 
einen tadellosen Endspurt hin und ließ mit einem tollen Ergebnis von 450 LP außer dem 
Erstplatzierten die Konkurrenz hinter sich. Am Sonntag dann legte Jenni ebenfalls einen 
fulminanten Endspurt hin und rollte mit 449 LP das Feld von hinten auf. Sie kämpfte sich von 
Platz 6 auf den zweiten Platz nach vorne. Weiterhin wurden noch folgende Platzierungen 
von unseren Akteuren erzielt: 
U23: Simon Bachmann 919 LP – Platz 5 
U14 w: Melissa Knak 320 LP – Platz 4 
U14 m: Justin Sossenheimer 343 LP – Platz 8 
Hierzu allen herzlichen Glückwunsch! 
 
25.04.15 – Papiersammlung: 

Von uns werden wieder 7 – 8 fleißige Helfer benötigt. Bitte tragt euch in die Liste ein oder 
meldet euch bei Michael Zang! 
 
01.05.15 - Maifest: 

Der Dienstplan ist schon ziemlich gut gefüllt. Die eine oder andere Lücke gilt es jetzt noch zu 
schließen. Bitte informiert euch welche Positionen noch zu besetzen sind und tragt euch 
entsprechend in die Liste ein oder meldet euch bei Nina Petermann oder Arnulf Dill. Der ein 
oder andere Kuchen wird noch benötigt. Auch diese Liste hängt noch aus. Bitte eintragen 
oder auch hier mit Nina oder Arnulf in Kontakt treten! 
 
02. + 03.05.15 - Diözesanmeisterschaften: 

Da wir Ausrichter sind möchten wir unseren Gästen gerne ein wenig Verköstigung in Form 
von Kaffee und Kuchen anbieten. Wer hier noch bereit ist für Samstag oder Sonntag einen 
Kuchen zu backen bitte in die Liste eintragen oder mit Nina in Verbindung setzen! Die 
Startzeiten der einzelnen Spieler sind ab sofort auf unserer Homepage einsehbar! 
 
Rückblick Jahreshauptversammlung: 

Am vergangenen Donnerstag konnte unser Abteilungsleiter Sascha Wegner um 19:45 Uhr 
32 Mitglieder die den Weg in die Versammlung gefunden hatten begrüßen! Sascha gab 
zunächst in seinem Bericht nochmal einen kurzen Einblick in das vergangene Jahr. Unter 
anderem galt an dieser Stelle auch nochmal sein ausdrücklicher Dank der Gemeinde 
Großostheim, die mit ihrer finanziellen Unterstützung unseren Neubau der Kegelbahn 
möglich machte. Weitere Danksagungen folgten, ebenso ein kurzer Einblick in weitere 
getätigte Aufräum- und Renovierungsarbeiten sowie verschiedene Punkte die noch 
arbeitstechnisch gesehen auf der Agenda stehen. Ihm folgte Sportwart Horst Becker mit 
seinem Rückblick auf das sportliche Geschehen der vergangen Saison. In diesem 
Zusammenhang wurden von ihm auch besonders die Schnittbesten Spieler erwähnt. Diese 
waren bei der Jugend Justin Sossenheimer mit einem Gesamtschnitt von 357 LP, bei den 
Frauen Yvonne Köhler mit 445 LP, bei den Herren 200 Wurf Johannes Dill mit 967 LP und 
bei den Herren 100 Wurf Detlev Ludwig mit 423 LP. Insgesamt hatten wir 42 aktive Kegler 
gemeldet und sieben Mannschaften wobei eine Mannschaft leider aus personellen Gründen 
während der Saison wieder zurückgezogen werden musste, was in der langen 
Vereinsgeschichte Prämiere war. Weiterhin erhielten wir Informationen über die kommende 
Saison unter anderem dass die Sportordnung dahingehend geändert wurde, das ab der 
Saison 15/16 der Sportbetrieb ab der Bezirksliga abwärts nur noch mit 4er Mannschaften 
stattfinden wird. So soll der Kegelsport für Sportler und Zuschauer wieder interessanter 
gemacht werden, da der Zeitaufwand nicht mehr ganz so hoch ist. Jugendwartin Melanie 
Rohrmeier gab dann bekannt das wir zurzeit acht U14 Spieler im Trainingsbetrieb haben, 
wobei die meisten erst ganz frisch mit dem Kegelsport begonnen haben. Der 
Jugendtrainingstag wurde auf den Montag von 16 – 18 Uhr verlegt. Ihrem Bericht folgte 
Vergnügungsausschussvorsitzende Nina Petermann. Sie berichtete kurz über den Verlauf 
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der vergangenen Feste und Feierlichkeiten, wobei Nina mit der Bereitschaft zu 
entsprechenden Arbeitseinsätzen im Großen und Ganzen recht zufrieden war. Kleinere 
Verbesserungen diesbezüglich wären aber noch nötig. Anschließend gab Kassier Ralf Riehl 
den anwesenden Mitgliedern einen Einblick in den derzeitigen Kassenstand. Kassenprüfer 
Christiane Kern und Sabrina Wegner bescheinigten ihm eine einwandfreie Führung unserer 
Finanzen. Zu guter Letzt kamen wir zum Hauptthema der Versammlung den anstehenden 
Neuwahlen. Hierzu bildeten wir mit Hartmut Hasenkopf, Peter Steiner und Vanessa 
Rodemich zunächst den Wahlausschuss dessen Vorsitz dann Hartmut inne hatte. Da der 
Wahlausschuss sich bevor wir in die Neuwahlen gingen kurz Gedanken über diverse 
Vorschläge der zu besetzenden Positionen gemacht hatte und auch im Vorfeld schon einige 
Vorschläge zu Grunde lagen ging die ganze Wahl schnell und reibungslos über die Bühne. 
Die neue Vorstandschaft setzt sich für die nächsten beiden Jahre wie folgt zusammen: 
1. Abteilungsleiter: Sascha Wegner 
2. Abteilungsleiter: Jürgen Suckow 
1. Sportwart: Horst Becker 
2. Sportwart: Simon Bachmann 
1. Kassier: Ralf Riehl 
2. Kassier: Nina Petermann 
1. Jugendwart: Melanie Rohrmeier 
2. Jugendwart: Bianca Blickle-Suckow 
Kassenprüfer: Christiane Kern und Sabrina Wegner 
Pressewart: Yvonne Köhler 
Schriftführer: Jennifer Blickle 
Vergnügungsausschuss: Nina Petermann, Arnulf Dill, Dieter Mai, Norbert Gosse, Andre 
Scheuermann, Vanessa Rodemich, Bianca Blickle-Suckow und Sabrina Wegner 
 
Termine zum vormerken: 
25.04.: Papiersammlung 
25.-26.04.: Hesseneinzelmeisterschaften U14, U18 
01.05.: Maifest (Grumbern und Worscht) 
02.-03.05.: Diözesanmeisterschaften in Großostheim 
09.-10.05.: Hesseneinzelmeisterschaften Senioren 
16.-17.05.: Hesseneinzelmeisterschaften U23 m/w, Frauen, Männer 
23.-25.05.: Bundesmeisterschaften in Passau 
13.06.: Grillfest 


